



## 絆が深まった5月 ~修学旅行・遠足を通して~

2年生は5月13日~15日にかけて沖縄への修学旅行に出発しました。沖縄の歴史や自然・文化に触れ、多くの学びや一生心に残る仲間とのたくさんの楽しい思い出ができました。沖縄の言葉で「命どう宝」(命こそ宝)という言葉があります。79年前の戦禍の中、生き抜くことができなかつた人々の未来を、皆さんは今生きているのです。沖縄で感じた「平和の尊さ」そして「命の大切さ」をこれからも心に刻んで欲しいと思います。

また、5月13日に1年生は室戸廃校水族館へ、3年生は高松レオマワールドへ遠足に行ってきました。仲間と共に思いっきり楽しむ姿、そしてはじける笑顔を見ることができました。普段は気付かなかつた友だちの新しい一面も発見できたと思います。その発見のひとつひとつがクラスの絆をより深め、より強いものにするを願っています。

### ~1年生遠足~



### ~2年生修学旅行~



### ~3年生遠足~



〇いよいよ南部Aブロック総合体育大会が6月14日(金)から開幕します。3年生にとっては最後のブロック総体となります。保護者の皆さまのサポートが子どもたちのパワーとなります。最後まで応援よろしくお願いします！！

月  
日  
曜  
日  
直